



道路の渡り方の学習

みんなで守ろう 大切な命！

交通安全教室

5月15日(火)に交通安全教室を行いました。

2時間目は、1・2年生が交通巡視員さんのお話を聞いたり、運動場につくった白線の道路で、歩き方の練習をしたりしました。3時間目は、3・4年生が交通巡視員さんに自転車の乗り方について話を聞いた後、実際に自転車に乗って、白線で作った道路を走ってみました。

2時間目も3時間目も、地域の交通安全対策協議会の方々へ歩き方や自転車の乗り方について指導していただきました。本部役員さん、地域委員さんをはじめたくさんの保護者の方々にも、自動車役になって走ってもらったり、交差点で注意を促したりしてもらいました。

最後に、交通安全対策協議会の小谷会長さんから交通安全に対する心構えの話をお聞きして終わりました。子どもたちは、しっかり話を聞いたり、安全に気をつけて歩いたり、自転車に乗ったりしていました。この学習を普段の生活の中でも生かして欲しいと思っています。

**交通安全(自転車)
チェーンメール** **に注意！！**



交通巡視員さんのお話



自転車の乗り方の学習



地域の交通安全対策協議会の方々

登下校の安全

子どもたちの安全を守るための取組は、交通安全教室だけではありません。

学校では、安全ノートの活用、朝の会や終わりの会など、折に触れて安全指導を行っています。また、町別児童会の時間には、地域委員さんにも参加していただき、登下校や休み中の過ごし方について、子どもたちと一緒に話し合っています。

また、保護者や地域の方々以外にも、警察官・交通巡視員さん、スクールガードリーダーなど、さまざまな方のお世話になっています。そんな方々への感謝の気持ちも大切に、お礼の言葉がけやあいさつも、忘れないようにしていきたいものです。

明後日(5月27日(日))は、
日曜参観です。
ぜひ、ご参観ください。
参観時間
10:20~12:15

マムシに注意

春から秋にかけて、草むらにマムシを見つけることがあります。次の2点に気をつけるよう声をかけてあげてください。
「へびを見つけたら、近づかない」
「もし、かまれたら、痛くなくても、お医者さんへ行く。」

サルに注意

例年暖かくなるとサルの情報が入ります。サルには、次のような注意をしてください。

- 「サルに近づかない」
むやみに近づくと襲われることがあります。
- 「サルの目を見つめない」
目を見つめる威嚇されたと思い、人が視線をそらした時に襲われることがあります。
- 「大声を出さない」
大声を出すこととサルを興奮させるので大声は出しません。
- 「サルをからかわない」
サルをからかうと、思わぬ行動をとることがあります。
- 「サルに餌をやらない」
餌付けをすると人間を怖がらなくなります。



自転車事故に注意

季節的にあたたかくなり、自転車で出かける子どもが増えています。それに伴い、自転車による事故も多発しています。子どもたちが自転車で行く際には、次の点をご家庭でも注意してあげてください。
ブレーキなどの点検を定期的に行う。
安全を確認し、飛び出しをしない。
子どもたちが事故なく安全に活動できるようご協力をお願いします。

携帯電話による迷惑メールに注意してください。

子どもたちも安全のために携帯を持つケースが増えてきました。安全を守るための携帯に、チェーンメールという迷惑メール(十人の人にメールしないと不幸になる)が送られてきているようです。
そのようなメールが送られてきても次に送らない。
外部メールが入らないような措置をとる。
携帯のマナーを指導する。
などご家庭でもご注意をお願いします。

以上のことについて、お困りのことがありましたら学校のほうまでご連絡ください。(075 (592)0001)

牛乳パックの回収について

学校では、エコ活動の一環として、紙パックの回収を行っています。牛乳やジュースなどの紙パックの回収です。紙パックは、「あらって、ひらいて、かわかして」職員室前のかごまで、持たせてあげてください。

スクールガードリーダー

今年も昨年同様、「地域ぐるみの学校安全体制整備推進事業」の一環として、スクールガードリーダーさんにも、子どもたちの登下校を見守ってもらっています。今年度は、大野 寿紀(おおの ひさのり)さんが、腕章・帽子をつけて、登下校時の巡回パトロールや校区パトロールをしてくださっています。子どもたちも保護者の方々も、見かけられたら、声をかけていただくとありがたいです。

光化学スモッグ注意報がでたら……

日差しが強くなり、暑い日が続くと『光化学スモッグ』が発生します。『光化学スモッグ』が発生すると、目がちかちかする、めまいがするなど症状が出ます。
『光化学スモッグ注意報』が出たら、地域委員さんの家の前に黄色い垂れ幕を出してもらいます。注意報が出たら、外に出ないようにしましょう。外にいるときは、日かげを歩いて家に帰りましょう。5時以降については、自然解除になります。